



PSIM Sangat Membanggakan

INGIN LAWAN TIM ISL

BANTUL (MERAPI) - Keberhasilan PSIM Yogya menempati peringkat 5 besar klasemen akhir Kompetisi Divisi Utama Ligin 2010/2011 Grup 2 dinilai sebagai prestasi membanggakan. Pasalnya, catatan emas ini ditorehkan Laskar Mataram dengan tetap mengandalkan pemain lokal dan tanpa pemain asing.

"Sekali lagi saya tegaskan, ini jelas prestasi membanggakan bagi Yogya. Karena, prestasi yang dicatatkan PSIM ini tak ada bau-bau amis pemain asing di dalamnya. Jadi, memang nyata kalau pemain lokal tak kalah dengan pemain asing," tegas Ketua Dewan Pembina PSIM Herry Zudianto dalam acara Syukuran PSIM di Pyramid Cafe, Minggu (1/5) malam.

Meski demikian, Herry meminta kepada Abda Ali dan kawan-kawan untuk tidak cepat puas dengan prestasi yang telah diraih musim ini dan tetap berusaha untuk mengejar prestasi lebih tinggi musim mendatang.

Terkait persiapan musim depan, pria yang juga menjabat sebagai Walikota Yogya ini mengaku belum bisa memastikan apakah pendanaan tim

masih bisa menggunakan APBD atau tidak. Namun, secara pribadi dirinya menilai, sepakbola level Divisi Utama sebenarnya layak mendapatkan dana APBD dan dirinya akan berusaha meminta kejelasan atas aturan tersebut.

"Terlepas dari itu, saya harap PSIM tetap mempersiapkan diri dan kalau memungkinkan, selain latihan usai libur besok, juga diadakan laga ujicoba ke seluruh lapangan yang ada di Kota Yogya sekaligus untuk sarana mendekati diri ke



masyarakat," ujarnya.

Sementara itu Manajer Tim PSIM, Aji Sutarto mengaku, meski belum ada kepastian mengenai ajang Piala Indonesia, dirinya tetap ingin mencoba membawa tim PSIM untuk menjajal kekuatan tim ISL. "Kualitas anak-anak sangat bagus, kemarin gagal ke 8 besar hanya karena faktor non teknis. Jadi, saya ingin mencoba bertanding dengan tim level ISL untuk pembuktian bahwa tim kita meski tanpa asing tetap bagus," ujarnya.

(Asr)-m



MERAPI-ADHITYA ASROS

Dua pemain lokal PSIM, Topas Pamungkas (tengah) dan Tulus Saptiyanto membubuhkan tanda tangan di kostum yang dikenakan Herry Zudianto.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005